

Umfahrung eröffnet für Freistadt viele Chancen

Hotel ganz oben auf der Wunschliste

Seiten 2 & 3



Michael Sandners Weg führt steil nach oben

Brückenlauf: Martin Pröll beim Comeback Zweiter

LASBERG. Olexandr Baburika gewann den Lasberger Brückenlauf. Damit verhinderte der Ukrainer den ganz großen Triumph des Freistädters Martin Pröll bei dessen Rückkehr in den Elite-Laufsport. **Seite 54**

Der erst 15-jährige Motocrosser Michael Sandner aus Rainbach im Mühlkreis holte sich beim „Masters of Dirt“ in Pulkau (Niederösterreich) mit zwei Siegen bei den Junioren souverän den Tages-Pokal. Sandner führt jetzt beide Junioren-Wertungen an, liegt in der Gesamtwertung auf Platz eins und im MX-Masters-Austria-Klassement auf Rang zwei. Fotos: Tom Katzensteiner, bikercom.at/Gerald Schmid

Heute mit

Ein Tag mit der OÖ. Industrie

ab Seite 33

